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Try Little By Little (～少しずつでも やってみよう～）
ミゲル先生

私はチリで生まれましたが、六歳の時にアメリカに移住しました。そのとき、私は英語ができま
せんでした。スペイン語だけできました。先生と友達が英語を話し、学校はすべて英語だったので、
私はとっても難しかったです。私の先生は私に話したが、先生が何を言っているのか理解できませ
んでした。私は英語が上手になるまで、何年もの間、特別な英語のクラスに行かなければなりませ
んでした。言語を学ぶことは必ずしも簡単ではありません。しかし、たくさん練習すれば、その分
良くなるでしょう。いつも完璧である必要はありません。少しずつやってみることが大切です。
私は大学にいた時親しい友人から「日本語の授業を受けると、楽しいよ」と言われました。私は
まだ日本語のクラスの初日のことを覚えています。他のクラスとはかなり違いました。日本語の先
生は笑顔でクラスについて話していました。また、その先生はたくさんの冗談を言いました。そし
て、クラスはとても楽しかったです。初日から、私は日本語が大好きになりました。それ以来、私
は、大学ですべての日本語のクラスを受けました。例えば、日本のクラス、作文、会話、文化、歴
史、さらには書道です。そして、日本に留学したり、私の大学の日本学部の学生リーダーになった
り、日本語と文化の学士とコンピュータサイエンスの学士を取得したりしました。
大学で日本語を勉強していましたが、先生以外とは練習ができなかったので、日本語があまり話
せませんでした。だから、私は日本語と文化の勉強を続けるために日本に来ることにしました。そ
れから、話す力は向上しましたが、もっと改善する必要があります。難しいところもありますが、
それでもやってみたいです。完璧ではなくても、やってみると、少しずつ上手になると思います。
実は、自分でこの作文を日本語で書きました。簡単では、ありませんでした。でも、やってみま
した。多分、間違っているところがありますが、それは大丈夫です。やってみることが大切です。
これからも日本語の勉強を続けます。だから、あなたも英語を勉強して下さい。いつも完璧である
必要はありません。少しずつやってみることが大切です。

１２ 月 の 予 定 ※１２月１日（火）現在
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☆☆ お知らせ ☆☆
▼１２月の学校集金振替日は、１２月２日(水)です。口座残高の確認をお願いします。
▼冬季に入り、風邪の流行シーズンを迎えます。今年はインフルエンザと新型コロナウィ
ルス感染症に注意が必要です。予防対策（マスク着用、手洗い、朝の検温と健康観察、
換気等）を継続していきましょう。

▼１２月２日(水)からテキスト学習がスタートします。計画的に学習を進め、
基礎学力を定着させていきましょう。



「生き方を考える講演会」（１１月１１日（水）各教室 ）を終えて

５人の講師の先生から様々なことを学ぶことができました。生徒の感想を紹介します。

講演会を聴いて、勉強の必要性がよく分かりま 今日、伊東潤一郎さんの話を聞いて、勉強の大

した。「学習は職業の選択を広げる。」ということ 切さを改めて感じました。私は今、中学２年生と

を聴いて「なるほど」と思いました。いろいろな いう、これからの人生が決まる大事なときを迎え

教科で学ぶことが、直接、将来につながることが ています。今、勉強するかどうかで将来が決まる

分かったので、今から努力していこうと思います。のだと知りました。勉強すると、選べる道が広が

成長度と努力度は比例しない。初期成長、停滞 り、将来、自分のなりたい職業につけるので、こ

期、成長期を迎え、成長の壁を越えると楽しくな れから今まで以上にもっと勉強して、道を広げて

ることが分かり、自分はもっと努力して頑張ろう いきたいと思います。また、働くということは生

と思いました。勉強や部活の壁をブレイクスルー きていくためにお金を得るだけでなく、周囲の人

することを目指して頑張ろうと思いました。 の幸せを考えることだという話を聞き、誰かの役

市森さんの「将来のイメージができないからこ に立つことは、とてもいいことだと思いました。

そ学習する。」「ブレイクスルーは突然やってく 私は、将来の夢がまだ決まっていないけれど、

る。」という言葉を忘れないでいきたいです。 これから自分のなりたいもの、誰かを幸せにでき

【１組】 る仕事に就きたいと思いました。ありがとうござ

いました。 【２組】

僕は、上田さんの話を聞いて、社会で必要とさ これまでの人生にあった出来事（後悔、辛いこ

れている「社会人基礎力」を意識しようと思いま と、楽しいこと）についてのお話を聴いて、私も

した。基礎知識やコミュニケーション能力をしっ 自分に負けないでなるべく挑戦しないといけない

かりと身に付けていきたいと思います。 と思いました。「できなかったことを受け入れて

上田さんは、「精一杯生きることを大切に！」 次に挑戦する」「飛びこんで挑戦してみるのはい

とお話されました。この言葉を聴いて、何事にも いよ」という戸塚さんの言葉が心に残っています。

前向きに挑戦したいと思いました。今僕ができる 戸塚さんが学生の頃に辛かったことのお話を聞

ことを考えてみると、将来何をしたいか、どんな いたとき、「私も部活のときに『ダッシュが辛い』

ことをしたいかという目標をたてることだと思い など、そんなことを言わないようにしよう。辛い

ます。まだ将来の夢は決まっていないけれど、今 ことが終わった後の達成感を考えるようにしよ

から少しずつ僕に合う職業を見つけていきたいで う。」と思いました。私はまだ夢がしっかり決ま

す。また、上田さんは、社長として社員のために っていないので、職業はもちろん、高校の進路に

できることをしっかり考えておられたので、僕も ついても考えていこうと思います。今日のお話は、

自分の事だけでなく、周りの人の事も考えられる 将来の私に必要なお話であり、自分の考え方に良

ようになりたいです。 【３組】 い影響を与えていただきました。 【４組】

私は人の目を気にして、自分らしく生きていな

いことがあります。この講演会のお話は、私のこ

とを言っているようでした。

後悔をしていることに後悔しないようにするた

めに、たくさんのことに挑戦していきたいと思い

ました。部活動でも、夢に向かって行動し続け、

やり切りたいと思いました。また、失敗や思うよ

うにいかないことを、人のせいにしないことを心

がけていきたいです。

これからは、引っ込み思案な性格の自分だった

り、人見知りで自分らしく生きていないことをな

くして、自分らしく自由に生きていきたいなと思

いました。 【５組】

後期生徒会役員が決定しました！ １月の主な予定
執行部 １日（金）元旦
会長 森 康太（２の１） ８日（金）始業式、書初大会、給食開始
副会長 酒谷響平（２の５） (書初用具・エプロン・三角巾・マスク持参）

書記 浅田琴実（２の５） １２日（火）復習テスト（国、理、社）
芹原得吏（２の１） １３日 (水) 復習テスト（数、英）


